MUSEO SALVADOR ALLENDE 5-8-78

El próximo sábado será clausurado el Museo Internacional de la Resistencia Salvador Allende, que fue inaugurado el pasado día 15 de septiembre y que ha sido visitado por más de 15.000 personas, en sus instalaciones del Museo Histórico Municipal de Valencia, bajo la organización de la Consellería de Cultura.

Durante los últimos días se ha acentuado el número de donaciones de obras de arte a dicho museo, por parte de destacados artistas del País Valenciano. El sábado será clausurada también de manera oficial la campaña «Per un estiu jove i autonom», organizada igualmente por la Consellería de Cultura.